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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Entwicklung der Rabenvögel im Land Bremen und seine Folgen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit kam es in den letzten zehn Jahren zu einer Zunahme von Rabenvögeln im 
Land Bremen und wie bewertet der Senat die Entwicklung der Rabenvögel-Popula-
tion? 

2. Welche (land)wirtschaftlichen Schäden konnten in den letzten zehn Jahren im Land 
Bremen verzeichnet werden und von welchen Folgen für die Umwelt und andere Vo-
gelpopulationen geht der Senat durch die Rabenvögel-Population aus? 

3. Welche Maßnahmen erwägt der Senat, um die Entwicklung der Rabenvögel-Popula-
tion zu steuern? 

 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


